

Communiqué de presse

Strasbourg, le 20 octobre 2022

Altkirch : réfection d'une partie de la rue de l'Ill du 24 au 28 octobre

La Collectivité Européenne d'Alsace a programmé le renouvellement d'une partie de la rue de l'Ill - RD432 - du lundi 24 au vendredi 28 octobre.

Pour rénover la chaussée dégradée et assurer la sécurité des usagers, la couche de roulement sera reprise, après fraisage sur 14 centimètres d'épaisseur, avec de nouveaux enrobés chauds comprenant jusqu'à 40% de matières recyclées.

Ce chantier sera entièrement financé par la Collectivité européenne d'Alsace à hauteur de 220 000 €.

Rue de l'Ill en partie fermée

La rue de l'Ill en travaux sera fermée à la circulation pendant toute la durée du chantier, en continu, de jour comme de nuit.

Les usagers suivront un itinéraire de déviation par Carspach (RD419, RD16, RD25, RD25II).

Les accès à la zone commerciale et au pôle médical restent maintenus.

La Collectivité européenne d'Alsace lance un appel à la plus grande prudence, au respect des personnels mobilisés et des dispositifs mis en place. Plus de 9 600 véhicules empruntent quotidiennement la rue de l'Ill.

Les informations sur les conditions de circulation en temps réel restent disponibles sur le site Inforoute Alsace : <u>inforoute.alsace.eu</u>.

Contact presse:

Anne Pradines Attachée de presse Collectivité européenne d'Alsace

Tél: 06 75 55 23 61 anne.pradines@alsace.eu

